



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 20 de agosto 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc Organización gubernamental de Ecuador 🇪🇺 #DefensaNoticias | Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador. #NoParamosec. [Ver más](#)



@DefensaEc Organización gubernamental de Ecuador #EnTerritorio| El ministro de Defensa Nacional, Grad. Luis Lara, cumple agenda en #Guayaquil, donde realizó la visita del personal de la II División de Ejército "Libertad", y supervisó las operaciones militares realizadas por el personal de la #FuerzaDeTareaConjunta #NoParamosec. [Ver más](#)



@DefensaEc Organización gubernamental de Ecuador #AgendaEnTerritorio #Guayaquil El ministro de Defensa Nacional, Grad. Luis Lara, mantuvo una reunión con el Comando de Operaciones Aéreas y Defensa, para abordar asuntos relevantes para la seguridad y defensa nacional con personal de la @FuerzaAereaEc #NoParamosec. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC 🙌 Destreza 🧠, organización 🗂️ y trabajo en equipo 🤝, son las habilidades que nuestros pequeños y pequeñas 👶👧 demostraron en los retos y desafíos del tercer día del vacacional "Manitos Patriotas" en el #TemploDeLaPatria. 🇪🇺 [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

SENAE busca estar a la par de la tecnología que se necesita para la lucha contra el narcotráfico. El Telégrafo

En el marco de la lucha contra el narcotráfico y contrabando por parte del Gobierno Nacional, el Servicio Nacional de Aduanas (SENAE) anunció que se fortalecerá el sistema de escáneres con los que se controla la mercancía que entra y sale del país. [Ver más](#) Nota referente. [La Hora](#), [El Comercio](#), [Teleamazonas](#)



200 policías que llegaron a Guayaquil por el estado de excepción reciben alojamiento y alimentación en tres CAMI. El Universo

Los 200 uniformados que arribaron a la ciudad para fortalecer las tareas de seguridad en el marco del estado de excepción que se dictó el 14 de agosto recibirán comida y alojamiento en tres Centros de Atención Municipal Integral (CAMI) en Guayaquil. [Ver más](#)



Incursión de grupos irregulares de Colombia obliga a intensificar patrullaje militar en la frontera norte de Ecuador; aprehensiones produjeron cruce de fuego. El Universo

Las Fuerzas Armadas de Ecuador intensificaron los patrullajes ofensivos y de reconocimiento, por la incursión de grupos irregulares armados de Colombia en la frontera norte binacional de Esmeraldas. [Ver más](#)



Guayas, la provincia con más pistas y áreas habilitadas para despegue y aterrizaje de narcoavionetas en lo que va del 2022. El Universo

En el primer semestre del presente año, Guayas figura como la zona con mayor reconocimiento de pistas y áreas que se podrían prestar para actividades ilícitas, como el traslado de droga. [Ver más](#)



La Ley del Uso de la Fuerza permite someter al sospechoso que usa explosivos. Ecuavisa

Ecuador vuelve a ser noticia a nivel mundial con la detonación que se registró el pasado 14 de agosto y que provocó la muerte de cinco personas en un barrio en el suroeste de Guayaquil, el Cristo del Consuelo. [Ver más](#)



En su día libre, un policía fue asesinado en Santa Elena; en la escena del crimen se hallaron 25 indicios balísticos. El Universo

Un policía que trabajaba en Portoviejo, provincia de Manabí, fue asesinado con una ráfaga de disparos en el cantón Santa Elena, donde pasaba uno de sus días francos. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 20 de agosto 2022

| | |
|--|--|
| <p>¿Qué es el censo penitenciario que iniciará este 22 de agosto?. La Hora El Censo Penitenciario 2022 permitirá el levantamiento y actualización de la información sociodemográfica de las personas privadas de libertad (ppc) «para mejorar sus condiciones de habitabilidad y para una mejor administración de los Centros de Privación de Libertad», señala el Gobierno Nacional en un comunicado. Ver más, Nota referente. Primicias, Swissinfo.ch</p> | |
| <p>Arma hallada a alias Morado fue utilizada en 23 asesinatos. Expreso Darío Arturo Chinchay San Lucas, presentado por la Policía Nacional con el alias de Morado y quien habría participado en el atentado de la Calle 8, en el Cristo del Consuelo, fue procesado por el presunto delito de tráfico de armas. Un juez ordenó la prisión preventiva del sospechoso en la cárcel conocida como La Roca, en el noroeste de Guayaquil. Ver más</p> | |
| <p>Incautan en Ecuador un cargamento de cocaína envasado en 4.800 latas de atún. Expreso La Policía Nacional de Ecuador decomisó un cargamento de cocaína que había sido envasada en 4.800 latas de atún, una incautación prácticamente idéntica a la realizada en la víspera por Colombia en el departamento de Nariño, fronterizo con Ecuador. Ver más</p> | |
| <p>@EjercitoECU #Ambato La @EsforseEc realizó la ceremonia militar de reconocimiento institucional a 7 suboficiales mayores que se acogen al retiro y la graduación de 763 soldados de arma, servicios y especialistas promoción 2020-2022 Cbos. (+) José Anrango Escola. #EjércitoECU #OrgulloDefensa. Ver más</p> | |
| <p>@MinInteriorEc El ministro @CarrilloRosero informó que la firma del Convenio de Cooperación Interinstitucional entre el @MinInteriorEc, @PoliciaEcuador y @SENAE_Aduana permitirá estructurar un sistema para evitar el tráfico de drogas en los puertos del país. Ver más</p> | |
| <p>@FFAAECUADOR #LosRíos @FFAAECUADOR durante operaciones militares en apoyo a otras instituciones del Estado, en el allanamiento a una vivienda del cantón #Urdaneta se obtuvo lo siguiente: •03 carabinas cal 16mm •01 mira telescópica •20 cartuchos cal. 16mm •01 caja de fulminantes. Ver más</p> | |
| <p>@FFAAECUADOR 📱📺 Las Fuerzas Armadas del Ecuador realizan operaciones militares en el límite político internacional #FronteraNorte para neutralizar las amenazas existes. 👉 Conoce el detalle de los resultados. #FFAAContigo ec. Ver más</p> | |
| <p>@FFAAECUADOR 🔴 #Sucumbíos @FFAAECUADOR realizando operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en el sector de #Loroyacu, se procede a decomisar por contrabando 10600 unidades de cigarrillos. Se entregó a la autoridad competente para el trámite de ley. Ver más</p> | |
| <p>@FuerzaAereaEc El BGrI. Gabriel García Urbina, comandante general de la Fuerza Aérea Ecuatoriana recibió la visita oficial del señor Ricardo Baluga, Embajador de Uruguay en Ecuador, con el propósito de tratar temas de cooperación conjunta que benefician a la institución. uy ec 🧡. Ver más</p> | |
| <p>@armada_ecuador La #ArmadaEcuatoriana con sus unidades navales presentes en custodia de nuestro mar jurisdiccional, protegiendo los intereses marítimos del #Ecuador. #FFAAContigo #yosoynaval. Ver más</p> | |

COYUNTURA





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 20 de agosto 2022

| | |
|--|--|
| <p>Directora de Aduanas desmiente acusaciones en su contra. El Telégrafo En las últimas semanas, la titular del Servicio Nacional de Aduanas (SENAE), Carola Ríos, ha sido sujeta de críticas y cuestionamientos sobre su perfil profesional y su capacidad de gestión por parte de sectores que, según ella, tienen intereses políticos. Ver más</p> | |
| <p>Ecuador está entre los países con inflación en alimentos relativamente alta. Primicias Los precios mundiales de los alimentos alcanzarán su pico máximo en 2022, dice Morgan Stanley. Pero el banco cree que la inflación podría moderarse en 2023. Ver más</p> | |
| <p>Senescyt anuncia la fecha del último test Transformar. El Comercio La Secretaría de Educación Superior Ciencia y Tecnología (Senescyt) anunció la fecha del último test Transformar a cargo de ese ente. El 2 de septiembre, los aspirantes a la educación superior rendirán el test de competencias y habilidades, informó la entidad, este viernes 19 de agosto del 2022. Ver más</p> | |
| <p>El olor a nuevo del uniforme escolar trae esperanza a los comerciantes. El Comercio El olor a nuevo de las prendas inunda el local de Luis Loor, de 53 años. Su negocio funciona en el Centro de Quito hace 20 años. Los tonos azul y amarillo resaltan a la vista y evidencian a qué establecimiento pertenecen los uniformes. Ver más</p> | |
| <p>CNE convoca a elecciones este domingo. La Hora Con el voto de mayoría, el pleno del Consejo Nacional Electoral (CNE) aprobó hoy, 19 de agosto de 2022, la convocatoria para las elecciones seccionales, y de los vocales del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS), previstas para el 5 de febrero de 2023. Ver más</p> | |
| <p>El caso Danubio se enreda en el manoseo político. Expreso En el caso Danubio todos son culpables, según quien lo diga. El viernes 19 de agosto de 2022, la Comisión de Fiscalización de la Asamblea se repartieron culpas a los exconsejeros ad honorem, a los funcionarios de la Aduana, a los líderes del partido de gobierno, a los legisladores socialcristianos, al correísmo, a Xavier Jordan, Jorge Chérrez, los dueños de Delcorp y hasta Leandro Norero. Ver más</p> | |
| <p>El precio de la tonelada de caña azúcar retrocede por orden judicial. Expreso Los industriales logran hacer retroceder el precio de la tonelada de la caña de azúcar. El Ministerio de Agricultura y Ganadería informa que, ante la decisión judicial que dejó sin efecto el Acuerdo Ministerial No. 047, se presentó la apelación pertinente y se espera fecha de audiencia para fundamentarla. Ver más</p> | |

OPINIÓN

| | |
|---|--|
| <p>La gobernabilidad esquiva. Gonzalo Ruiz Álvarez. La República Nada hay nuevo bajo el sol. Desde los albores del ciclo de gobiernos civiles que vivimos, no desprovistos de vértigo, desde el 10 de agosto de 1979 a esta parte, la gobernabilidad no es una cualidad en la vida en sociedad de los ecuatorianos. Ver más</p> | |
| <p>“DUDAS SOBRE CIERTAS ACTUACIONES DE LA PRESIDENCIA”. Ivan Escobar Cisneros. El Comercio Era un admirador del Presidente Lasso, por lo cual voté convencido de que su administración iba a ser la mejor de la década, pero me siento frustrado primero por falta de efectividad, quizá por tener poca experiencia política, pero adicionalmente por los “enredos” que con cierta frecuencia sigue descubriendo la prensa. Ver más</p> | |



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 20 de agosto 2022

| | |
|--|--|
| <p>¿Cómo nos transportaremos?. Pablo Lucio Paredes. El Universo Hace 100 años vivimos una de las grandes revoluciones colectivas, el desarrollo de autos comerciales, y de ahí la importancia del petróleo como parte de la geoestrategia mundial. Se transformaron la manera de transportarnos, las relaciones humanas. Ver más</p> | |
| <p>¿Qué entienden por diálogo?. ROBERTO PASSAILAIGUE. Expreso Según el Diccionario de la RAE, diálogo es la conversación entre dos o más personas, que alternativamente manifiestan sus ideas o criterios, en busca de avenencia o acuerdos, para lo cual, deben existir cinco elementos básicos para darle viabilidad: racionalidad, libertad, sinceridad, actitud positiva y respeto. Ver más</p> | |
| <p>El oficio de informar. Carlos Freile. La Hora La historia del periodismo ha tenido sus altos y sus bajos. En el Ecuador durante muchos años los periódicos tenían tiradas exiguas, por la escasa cantidad de lectores y por la pobreza generalizada, por eso hasta mediados del siglo XX. Ver más</p> | |
| <p>El fracaso de la lucha contra el narcotráfico. Alfonso Oramas Gross. El Universo A propósito de las declaraciones de Gustavo Petro, flamante presidente colombiano, respecto de la necesidad de un cambio radical en la política internacional sobre las drogas, al mencionar que se debe respaldar "una nueva convención internacional que acepte que la guerra contra las drogas ha fracasado rotundamente. Ver más</p> | |

RADIO Y TELEVISIÓN

| | |
|--|--|
| <p>Gobierno prevé instalar escáneres hasta noviembre de 2022 en ocho puertos Ecuavisa 19-agosto-2022 Ver más</p> | |
| <p>Fiscal Diana Salazar compareció ante Comisión de Fiscalización en la Asamblea Nacional Ecuavisa 19-agosto-2022 Ver más</p> | |
| <p>Ecuador, entre los países más violentos de América Ecuavisa 19-agosto-2022 Ver más</p> | |
| <p>Reacciones a la propuesta de reducir asambleístas TC 19-agosto-2022 Ver más</p> | |
| <p>El Gobierno no descarta un veto total a las reformas a la LOC TC 19-agosto-2022 Ver más</p> | |